

**Acta del H. Órgano Equivalente al Consejo Técnico
del Centro de Idiomas de la Universidad Veracruzana
Región Veracruz**

En la Cd. de Veracruz, Ver., siendo las 18:30 horas del día 25 de febrero del 2022, el H. Órgano Equivalente al Consejo Técnico del Centro de Idiomas de la Dirección General de Relaciones Internacionales de la Universidad Veracruzana en la Región Veracruz, integrado por Alicia Marcela Rendón Castro, Heidy Yelní Díaz Oviedo, Luz Edith Herrera Díaz, Frank Ramírez Marín (Consejero Maestro), Celia Magdalena Sánchez Sosa (Coordinadora del Centro de Idiomas- Veracruz) y Josefa Amelia Jiménez López (Encargada del Centro de Auto-Acceso de la USBI y Secretaria de Actas) se reúnen de manera virtual a través de una videoconferencia a través de Zoom para avalar la participación de la Dra. Alicia Marcela Rendón Castro como expositora en la Ponencia Virtual de Apoyo “Favor of Mental Health: Strengthening of Memory, Attention and Concentration Through the Loci Method or Memory Palace”, la cual se llevó a cabo el 19 de noviembre de 2021

El H. Órgano Equivalente al Consejo Técnico del Centro de Idiomas dictamina lo siguiente:

Después de haber analizado la solicitud, avala la participación de la Dra. Alicia Marcela Rendón Castro, ya que presentó las siguientes evidencias de su trabajo como expositora en la Ponencia Virtual de Apoyo “Favor of Mental Health: Strengthening of Memory, Attention and Concentration Through the Loci Method or Memory Palace”:

Reporte de la actividad con objetivo, informe y resultado

Diploma otorgado a la ponente

Carta invitación al evento

Capturas de pantalla durante el evento

No habiendo otro asunto que tratar se da por concluida la presente a las 19:00 hrs. del mismo día, firmando al final al calce todos los asistentes:-



Dra. Heidy Yelní Díaz Oviedo

Dr. Frank Ramírez Marín
(Consejero Maestro)

Dra. Alicia Marcela Rendón Castro

Dra. Josefa Amelia Jiménez López
Encargada del Centro de Auto-Acceso
de la USBI y Secretaria de Actas



Dra. Luz Edith Herrera Díaz



Dra. Celia Magdalena Sánchez Sosa
Coordinadora del CIV